

Monedas Mundo Peso

DIVISA	ÚLTIMO	ANTERIOR	CAMBIO
• Dólar FIX	18.1940	20.0848	-1.8908
• Dólar Spot	20.4570	20.6890	-0.2320
• Dólar Canadiense	13.1313	13.1692	-0.0379
• Franco Suizo	22.5502	22.6126	-0.0624
• Yuan Renminbi	2.5878	2.5871	0.0007
• Euro	21.1365	21.2254	-0.0889
• Libra Esterlina	24.1834	24.2780	-0.0946
• Yen	0.1159	0.1170	-0.0011
• Real	3.3469	3.3596	-0.0127

Monedas Mundo Dólar

DIVISA	ÚLTIMO	ANTERIOR	CAMBIO
• Dólar Canadiense (USDCAD)	1.3843	1.3853	-0.0010
• Franco Suizo (USDCHF)	0.8061	0.8061	-0.0001
• Yuan Renminbi (USDCNY)	7.0633	7.0724	-0.0091
• Euro (USDEUR)	1.1624	1.1634	-0.0010
• Yen (USDJPY)	156.8050	155.9060	0.8990
• Libra Esterlina (USDGBP)	1.3299	1.3314	-0.0014

Criptomonedas

	ÚLTIMO	ANTERIOR	CAMBIO
• Bitcoin	92,143.73	90,656.70	1.64
• Ethereum	3,314.00	3,125.69	6.02
• Litecoin	85.450	83.900	1.85
• Ripple	2.0900	2.0700	0.97
• Dogecoin	0.1469	0.1425	3.09

Futuros exóticos

CONTRATO	VENCIMIENTO	PRECIO DE LIQUIDACIÓN	INTERÉS ABIERTO	VOL.
• Futuro Bitcoin	26-12-25	105,470.0000	2	-
• Futuro Bitcoin	27-03-26	107,780.0000	-	-
• Futuro Bitcoin	26-06-26	110,085.0000	-	-

Índices Macro Económicos

INDICADOR	ÚLTIMO	ANTERIOR
• Inflación mensual	0.66	0.01
• Inflación anual	0.36	3.57
• Tasa de desocup %	2.6	2.7
• Reservas Internacionales	250,451.9	250,205.9
• IGAE	104.2	104.9
• PIB	-0.3	1.2

Tasas de Interés

INDICADOR	ÚLTIMO	CAMBIO
• T. Objetivo Banxico	7.25	0.00
• TIE 28 días	7.50	-2.27
• Cete 28 días	7.25	-0.04
• T. Fondos Federales (FED)	4.00	0.00
• BCE T. Objetivo	2.00	0.00
• Tasa LIBOR 1 Mes	5.39	0.00
• UDIS	8.64000	0.20

Energía y metales

COMMODITIE	ÚLTIMO	ANTERIOR	VAR. %
• Oro	4,208.39	4,189.05	0.46
• Plata	60.67	58.13	4.37
• Cobre	5.330	5.445	-2.10
• BRENT	61.94	62.49	-0.88
• WTI	58.25	58.88	-1.07
• MMEX	54.58	55.26	-1.23

Futuros Energía

CONTRATO	PRECIO DE LIQUIDACIÓN	INTERÉS ABIERTO	VOL.
• BRENT Crude Oil Fut.	62.04	-	-0.13
• Natgas Henry Hub Fut.	4.574	-	-0.09
• Gasolina RBOB Fut.	1.7919	-	-0.16

El WTI perdió 1.07% el martes

El crudo baja, con atención a negociaciones sobre Ucrania

Reuters

Los precios del petróleo cayeron el martes tras perder 2% en la sesión anterior, con los inversionistas atentos a las conversaciones de paz para poner fin a la guerra de Rusia en Ucrania, las preocupaciones sobre un suministro abundante y una inminente decisión sobre las tasas de interés en Estados Unidos.

Los futuros del crudo Brent cerraron con una baja de 55 centavos, o 0.88%, a 61.94 dólares por barril. El crudo West Texas Intermediate cayó 63 centavos, o 1.07%, a 58.25 dólares por barril.

Ambos contratos cayeron más de 1 dólar el lunes después de que Irak restableciera la producción en el campo petrolífero West Qurna 2 de Lukoil, uno de los más grandes del mundo.

La mezcla mexicana de exportación perdió 1.23%, o 68 centavos, a 54.58 dólares el barril.

El gobierno del presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, compartirá un plan de paz revisado con Estados Unidos después de las conversaciones en Londres entre Zelenski y los líderes de Francia, Alemania y Gran Bretaña.

La paz entre Ucrania y Rusia podría conducir a la eliminación de las sanciones internacionales a las empresas rusas y liberar el suministro restringido de petróleo.

“Muchos en el mercado no creen que Rusia se tome en serio un acuerdo de paz y simplemente están ganando tiempo”, dijo Andrew Lipow, presidente de Lipow Oil Associates.

Con el objetivo de reducir los ingresos petroleros de Moscú, los países del Grupo de los Siete y la Unión Europea están en conversaciones para

reemplazar un límite de precios a las exportaciones de petróleo ruso con una prohibición total de los servicios marítimos, dijeron fuentes familiarizadas con el asunto.

“Los cargamentos de petróleo en el mar, que han aumentado en 2.5 millones de barriles cada día desde mediados de agosto y siguen aumentando, continúan ejerciendo presión sobre los precios”, dijo Bjarne Schieldrop, analista jefe de Materias Primas de SEB.

“La única razón por la que el crudo Brent no ha caído más rápido y más profundamente es por las sanciones estadounidenses relacionadas con Rosneft y Lukoil”, dijo.

Informe de la AIE

El próximo informe de la Agencia Internacional de Energía debería ofrecer pistas sobre las perspectivas del suministro mundial.

“El próximo impulsor (del mercado) probablemente será el informe mensual del mercado petrolero de la AIE para diciembre, publicado el 11 de diciembre, que ha pronosticado un superávit récord en el mercado petrolero en 2026, destacado en informes de perspectivas anteriores”, dijo Kelvin Wong, analista senior de Mercado de OANDA.

Si la AIE continúa señalando un riesgo excesivo en el mercado petrolero en su informe de diciembre, el crudo WTI podría descender para probar la zona de soporte del rango de 56.80 a 57.50 dólares por barril, agregó.

Los inventarios de crudo de Estados Unidos cayeron en 4.78 millones de barriles la semana pasada.

Muchos en el mercado no creen que Rusia se tome en serio un acuerdo de paz y simplemente están ganando tiempo”.

Andrew Lipow,
PRESIDENTE DE LIPOW
OIL ASSOCIATES.

Cambios en Telecomunicaciones

- Apuestan por lo local
- Rotoplas busca transformar sus finanzas
- Genomma Lab pagará dividendo

Se avecinan movimientos en el sector de las telecomunicaciones y todo parece que el nuevo gran protagonista del mercado móvil será izzi. AT&T México, con más de 23 millones de líneas, está en venta. Nunca logró encontrar el rumbo pese a su amplia experiencia global en servicios móviles.

Entre los postores más fuertes se encuentran Televisa con su marca izzi, que suma millones de clientes en servicios fijos, alcanzando cerca de 16 millones de suscriptores totales. Su escala comercial y presencia en hogares la colocan como un comprador natural para relanzar la operación móvil bajo un entorno digital que exige cada vez mayor conectividad. Luego de trascender el interés de Televisa por quedarse con estos activos, sus títulos subieron 2.2% en la Bolsa Mexicana de Valores.

El segundo aún en la puja es Cerberus —un fondo estadounidense sin historial operativo en telecomunicaciones. Si AT&T enfrentó complejidades en México, cuesta trabajo que un jugador financiero sin expertise técnico pueda dar la vuelta a una red móvil de más de 20 millones de usuarios.

En México, cada vez más empresas apuestan por cadenas de valor locales y sectores como agroindustria, manufactura y diseño fortalecen su presencia dentro y fuera del país. El sello de lo hecho en el país se ha convertido en un motor económico y un símbolo de competitividad.

En el marco de la Cumbre 100 Empresas de Grupo Ejecutivo, donde participaron empresas como KIO Ericsson, ISA Corporativo, Grupo Aries, MOBILITY ADO, La Costeña y Walmart México, panelistas destacaron que la calidad, la creatividad y la innovación están conquistando nuevos mercados y posicionando a México como referente internacional.

Rotoplas ha vivido una transformación los últimos años en la que ha diversificado su oferta de productos e impulsado el crecimiento de la unidad de servicios, lo que no ha sido acompañado por los más favorables resultados financieros.

Las ventas de 2025 (últimos 12 meses) son las más bajas desde 2021 mientras que el margen de flujo operativo, en la misma comparación, se ubica en su nivel más bajo en al menos seis años.

A partir de ello la compañía, además de continuar con la diversificación e incorporación de tecnología, destacó durante su Agua Day 2025 prioridades financieras para dar vuelta a finanzas que han sido afectadas por factores externos.

Genomma Lab Internacional, un productor y distribuidor mexicano de productos farmacéuticos y de cuidado personal, dijo que pagará un dividendo en efectivo a sus accionistas equivalente a 0.20 pesos por acción el 23 de diciembre.

En total, la empresa pagará a sus accionistas 200 millones de pesos (11 millones de dólares).

Perspectiva

Inicial

Las bolsas hoy

DOW JONES
PUNTOS AL CIERRE
CIERRE
47,560.81
VAR. %

NASDAQ
PUNTOS AL CIERRE
CIERRE
23,576.49
VAR. %

S & P 500

<tbl_r cells="1" ix